
 

À LA CARTE 

Vera Ribeiro de Carvalho 

(você poderá ver a explicação desse título clicando aqui) 

Essa primeira coluna do “clique aqui” saiu neste site em 21/08/2009 

 

   ODE A BETINHO LIMA 

 

 
 

Pois é, Betinho... não deu! 

O povo (ou melhor, uma parte do povo) não viu ou não quis ver o Colégio Agrícola para 

setecentos alunos... não viu ou não quis ver os avanços revolucionários do Parque industrial... não viu 

ou não quis ver a iluminação em Led em 100% da cidade... não viu ou não quis ver a construção da 

UBS Central... não viu ou não quis ver as centenas de famílias beneficiadas com a regularização 

fundiária e definitiva dos imóveis... não viu ou não quis ver as reformas das UBS Candeias, Tropical e 

Santa Clara... não viu ou não quis ver o Centro de especialidades Adilson Pessoa Corpa... não viu ou 

não quis ver as pistas de caminhada (que você está terminando “apesar de”)... não viu ou não quis ver 

os incríveis investimentos feitos no Esporte... não viu ou não quis ver o inacreditável apoio dado à 

Cultura... não viu ou não quis ver o centro de Eventos do Jardim Universitário e a reforma do campo 

de futebol (o próprio Jardim Universitário... esse viu, sim senhor!)... não viu ou não quis ver a reforma 

do campo de futebol da Vila Guaira... não viu ou não quis ver o maior programa habitacional de nossa 

história, com 150 casas em obras na primeira etapa... não viu ou não quis ver aos quase 100% de 

pavimentação asfáltica – a chegar no total até o fina do ano... não viu ou não quis ver os uniformes 

completos dos alunos, incluindo tênis... não viu ou não quis ver a belíssima revitalização da Praça 

Luigi de Paoli... não viu ou não quis ver as obras e serviços concentrados em Jaracatiá – asfalto, Led, 

regularização fundiária, CMEI e ligação até Amitec... não viu ou não quis ver a recuperação das 

estradas rurais... não viu ou não quis ver o asfalto do conjunto Águas Claras e o playgroud... não viu 

ou não quis ver o Parque Ecológico, que hoje é um prazer para toda a família... não viu ou não quis ver 

que o SESC-SENAC foi confirmado pelo diretor da Fecomércio...  

Enfim... se fosse para colocar aqui tudo o que não viram ou não quiseram ver, seriam 

necessárias nem sei quantas colunas mais. 

Mas... mas... mas... 

Se isso tudo foi feito, além do fato de alguns não quererem ver, o que foi que aconteceu para 

essa perda com diferença de duzentos e poucos votos? 

Bem... 

Houve várias causas... talvez a principal tenha sido esta: 
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Um “belo” dia, uma pessoa fez um vídeo no qual, capciosamente, assim como quem não quer 

nada, dentre outras afirmações ofensivas e inverídicas, jogou outra mais ou menos assim (não posso 

reproduzir na intera porque a Justiça fez com que o vídeo fosse retirado do ar por conteúdo impróprio): 

“A Prefeitura apoia a Cultura para ficar fazendo festas enquanto morre gente na Santa Casa”.  

Esse foi o gancho que fez sucesso... Percebia-se facilmente pelos comentários de eleitores do 

outro lado”, como este, que infelizmente eu poderia ter printado mas não achei que um dia fosse 

precisar, então coloco o que memorizei:  

 

"Goioerê precisa de saúde, não precisa de festa. Quem gosta de festa é adulto alienado. Adulto 

responsável (...???)” 

 

Podem-se achar vários desse tipo, porém, como a maioria eram comentários em postagens, 

fica difícil achá-los agora.  

 

Ignoraram, portanto, por conveniência, que a maioria dos projetos com ou sem premiação da 

Secretaria de Cultura conta com recursos como os da lei Paulo Gustavo, Aldir Blanc, Cláudio Martins, 

além de parcerias como a da Copacol. A JUSTIÇA e a VERDADE prevaleceram quando foi 

determinada a suspensão do vídeo... 

Mas... o “gancho” estava ali e foi muito bem aproveitado! Até hoje (e acredito que para 

sempre, na  cabeça de alguns, o Prefeito realmente “matou” gente na Santa Casa porque investiu na 

Cultura)! A maior fake news de todos os tempos!... 

Achei hilária uma postagem “deles” dizendo: 

 

 "CHEGA DE TANTA MENTIRA! CHEGA DE TANTAS FAKE NEWS!" –  

 

Só que não foi do.lado do 55 que a justiça mandou retirar das redes o vídeo maldoso, dando 

direito de resposta ao nosso prefeito... né?? 

 

O futuro prefeito, na maioria das entrevistas e em alguns vídeos que fez, afirma sempre que 

foi “vítima de inverdades”. Óbvio que se referia às afirmações que fiz em um vídeo... 

Dizer isso é o mesmo que me chamar de mentirosa... 

Algumas dessas “inverdades” desmontei “bonitinho”, numa postagem que começa assim:  

 

Meus amigos, preciso voltar neste assunto porque não sou mentirosa. Tenho uma vida 

dedicada a esta cidade e, quando falo algo, é com conhecimento de causa. 

Defendo o candidato Betinho Lima porque defendo a cultura e sei o que ele fez e o que os 

outros não fizeram. Depois da fala do vereador Ricardinho na sessão de segunda-feira, o que 

parecia uma resposta às minhas postagens, quero aqui confirmar (e PROVAR!) o que já disse 

anteriormente. 

  

Gostaria que vissem a postagem na íntegra, CLICANDO AQUI:  

 

https://www.facebook.com/share/p/EseZ5FRAKTjXyJoM/  

 

Tanto  é verdade que “desmontei”, que, na tal sessão em que o “secretário” supostamente 

“provaria  a verdade”, ele prometeu à presidente  que postaria nas redes o calhamaço que apresentou 

lá. Estou esperando até hoje! 

 

Podem constatar essa sessão CLICANDO AQUI: 

 

https://goio.news/media/pages_news/2024/mes_10/12/postagem_do_advogado.pdf
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https://www.facebook.com/share/v/Ybn3dY8cxaeSRtSL/?mibextid=QwDbR1  
 

Muito bem... 

 

Além do que afirmei sobre esse imbróglio da Santa Casa/Cultura/Mortes,  admirei a coragem 

de explorarem a dor de uma mãe que perdeu um filho na Santa Casa como se a culpa fosse do atual 

prefeito (dizem quem foi mais de uma. Eu não vi) só para se darem bem! Achei desumano! 

Também pequenas encenações em vídeo – criancinhas desesperadas chorando, porque a 

professor disse que em 2025 não havcria mais aulas de dança porque o futuro prefeito ia fechar a Casa 

da Cultura  (quando, na verdade, era uma professora comissionada cujo contrato encerra em dezembro. 

Ela disse que ELA não iria mais dar aulas, mas jamais afirmou que a Casa da Cultura iria fechar. 

Também gente capciosamente deturpando o que o futuro prefeito falou na entrevista da rádio. Ele 

falou em “inverdades” sobre a Cultura... foram pras redes e puseram “irregularidades”.   

O que afirmei e continuo afirmando – e isso pode ser constatado em qualquer vídeo ou 

entrevista dele sobre a Cultura – é que não entende quase nada da área. Tanto, que só fala no Rir é o 

Melhor Remédio (dia desses falou “Sorrir é o Melhor Remédio” rsrsrs!), projeto que implantei em 

minha gestão como Secretária;  em “oficinas” (parece que acha que as aulas de dança, teatro, etc, se 

chamam assim... )... 

 

 
 

... construir  o teatro (promessa que fez já na outra gestão, até em entrevista a esta coluna – e 

que já está quase viabilizado pelo Betinho);  “melhorar ainda mais”...”levar a Cultura aos bairros” 

(como se isso não acontecesse e como se nunca tivesse acontecido!)... Enfim... não é difícil constatar a 

veracidade de tudo o que afirmo. BASTA QUEREREM VER. Mas, quando se trata disso, não veem 

ou não querem ver nada... como não viram nada do que foi realizado, que afirmei no início desta 

coluna (aposto que também não viram de quem eram os ÚNICOS santinhos esparramados ao redor de 

todas as escolas...Tenho isso filmado e  em fotos... não há como negar. É que no Brasil a lei..., “Ora, a 

lei!”). 

Gostaria de incluir aqui parte da postagem do brilhante advogado daqui, Dr. Lincoln Matheus 

Santos de Lima:  

 

O prefeito eleito, durante a campanha, fez de "carro-chefe" eleitoral a promessa de diminuição 

do IPTU (sem nunca ter informado os eleitores que se tivesse feito as atualizações gradativas 

quando do primeiro mandato, não teria sobrado para o atual prefeito a atualização 

exponencial - já que desde 2018 o TCE-PR vinha se pronunciando sobre a caracterização de 

renúncia de receita e consequente responsabilização pela omissão).  

(...)Em entrevista, quando questionado sobre a promessa de redução do IPTU, a resposta foi 

basicamente: 1) vai precisar de impacto financeiro; 2) primeiros 6 meses vai ter que trabalhar 

com o que já existe (aparentemente, já preparando o terreno para dizer lá na frente que a 

culpa de não dar pra implementar no primeiro ano é do atual prefeito); 3) vai ter que reduzir 

despesas para viabilizar a redução (entre aspas, pois o que prometeu foi um benefício fiscal de 

"desconto"). 

 

A publicação é muito mais abrangente. Quem não a viu nas redes, se quiser poderá vê-la 

CLICANDO AQUI: 
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O fato de um prefeito não entender de determinada área é ruim? Claro! É normal? Claro, 

também. Ninguém no mundo consegue entender tudo de tudo! O que não é normal é colocar como 

cabeça da pasta outra pessoa que também pouco entende, como foi o caso de sua outra gestão. Eu 

NUNCA tinha visto aquele “secretário” em evento cultural nenhum e, mesmo aos extras que  

aconteceram durante sua permanência lá, como os espetáculos que o  Dhionata montou  por sua firma 

particular, o Encantart Animação, ele não se dignou a dar o ar da sua graça! Ou seja: não gostava da 

coisa. Não corria no sangue. NÃO PODE! A pessoa tem que amar a Arte, entender sua verdadeira 

dimensão, mas não só: tem que ter noção de COMO administrar tudo isso!  

E nisso, Betinho, você acertou muito bem! Acompanhei tudo de muito perto, e pude como você 

foi, aos poucos, compreendendo a importância da Arte na vida e formação das pessoas. A relevância 

que ela pode dar a uma administração, levando o nome da cidade para além das suas fronteiras.  

Fui 55 da outra fez... fui novamente e serei sempre. E não só pelo que você fez pela Cultura, 

mas por TUDO O QUE VOCÊ FEZ PELA CIDADE! 

Não sou daquelas do “quanto pior melhor”, não! JAMAIS torceria para o futuro prefeito se dar 

mal. Isso seria desejar o mal para esta cidade que aprendiam amar como minha!  

Espero sinceramente que ele aproveite a experiência de sua gestão passada e consiga fazer tudo 

muito melhor. Boa sorte! 

Betinho, cabeça erguida! Você me disse que nunca faria nada que envergonhasse o seu pai, e 

conseguiu! 

Espero que não desista... esqueça a ingratidão de alguns e volte à luta daqui a quaro anos! 

Como dizem por aí... “Tamo junto”!  
 

 
 

 

 



 

 



 
 

“Tenderam”? rsrsrs! Mandem suas dúvidas! 

 

 

 

 

 

 



 
 

 
 

SCHUTZ!! Bolsas desejo…  Lindas bolsas Luiza Barcelos! Tênis SCHUTZ!!  Dupla de 

sucesso!! Qual você prefere? Porta celulares LUIZA BARCELOS! A nova coleção de sandálias está 

de arrasar! Semana das crianças na Charme Modas!Se ainda não comprou o presente para sua 

crinça... ou se quer comprar para sobrinhos, afilhados que ainda irá encontrar depois...Dê uma 

corridinha agora de manhã que ainda dará tempo! Linha Zumzum.  Chiquérrima a sandália infantil 

com acessório Barbie Road Trip Grendene kids! E o “detalhe tetador” é o cheque para 10/03/2025! 

 

Um pouco de mim... 

 

 
 

https://youtu.be/KsMsLRame3w 
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Quanto mais nos preocupamos com algum problema, mais o sentimos. Tente relaxar; para 

tudo há uma solução.  

 

 

 
 

ÓTICA E RELOJOARIA ORIENT, à Av. Daniel Portela, 694. Fone 3522 1881 ou 9829-6116 

 

 

 

 
 



Em relação a este verso inicial de “O Rancho da Goiabada”, “Os bóias-frias quando tomam umas 

biritas”, é correto afirmar que ele apresenta: 

 

A) um verbo que concorda com a expressão “Os bóias-frias” 

B) dois verbos que concordam com a expressão “umas biritas”. 

C) três verbos que concordam com o termo “umas”. 

D) um verbo que concorda com o termo “biritas” 

E) dois verbos que concordam com o termo “quando”. 

https://portuguesemfoco.com/questoes-de-portugues-com-gabarito/  

 Clique aqui e veja a resposta da questão 
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